

厚東小

# 校長室だより



令和7年12月22日

## 頑張った持久走大会

12月2日（火）に、持久走大会を開催しました。恒石ハ幡宮前をスタート・ゴールとして開催するのは、3年ぶりのことです。久しぶりに校地外を走り、たくさんの声援をいたいたことで、子どもたちはいつも以上に頑張って走ることができたようです。また地域の方から、「久しぶりに自分の家の近くを走ってくれたおかげで、子どもの姿を見ることができ、応援もできて嬉しかった」との声を届けてください、私も嬉しくなりました。

校地外で走るにあたり、たくさんの保護者や地域の方にご協力いただき開催することができました。本当にありがとうございました。



## 人権について学びました！～4年生～

12月12日（金）に、子どもとおとなの人権学習会を行いました。4年生と6人の地区人権教育推進委員さん、そして松井さんにご協力いただき学習しました。始めに、担任から「LGBTQ+と無意識の差別」について話し、『誰もがその人らしく—LGBT—』というDVDを鑑賞した後、それぞれ意見交換等を行いました。子どもたちもそれぞれ子どもたちなりに考え、自分にできることを行っていきたいとの思いを抱いた時間となりました。また、「アライ（性的マイノリティー当事者の理解者・支援者）」についても学習し、「アライという言葉がなくなるくらい、安心して生活ができる環境になるとよい」という意見も子どもから出ました。

お忙しい中ご来校ください、人権について一緒に考えていただきありがとうございました。



保護者や地域の皆さんには、学校への温かいご支援・ご協力を賜りまして、本当にありがとうございます。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

**今年も大変お世話になりました。**

**皆様、どうぞよいお年をお迎えください。**

